

## **Question du groupe Europe Ecologie Les Verts Concernant la journée sans viande**

Monsieur le Maire,

Le 20 mars sera à l'initiative de nombreuses associations une "Journée Sans Viande". Cette campagne internationale est destinée à aider la population à évoluer vers un régime équilibré à base de fruits, de légumes et de céréales. L'objectif est de communiquer au public les joies et vertus d'une alimentation végétale tout en faisant la promotion du large choix d'alternatives à la viande et aux produits laitiers disponibles.

Nous souhaiterions que les représentants de la mairie au SIVU incitent cet organisme à participer à cette journée.

D'autre part, notre groupe lors du conseil municipal du 30 mai 2011 (lors du débat sur le bilan 2010 de l'agenda 21) vous avait déjà interrogé à ce sujet. Vous sembliez à l'époque plutôt favorable à cette démarche et aviez demandé à ce que le SIVU et une diététicienne examine la question. Nous réitérons aujourd'hui notre demande que soit inscrit un jour de la semaine sans chair animale.

Nous pensons qu'il est possible de modifier les habitudes alimentaires en proposant aux enfants des écoles mais aussi à tous les clients du SIVU, des plats végétariens.

Manger moins de viande c'est permettre une réduction des émissions de CO2. En effet l'agriculture contribue pour 18 % des émissions de gaz à effet de serre, contre 13 % pour les transports, et 25 % des émissions de l'agriculture viennent de l'élevage. Bien souvent l'agriculture entraîne la déforestation pour faire place à des pâturages ou des terres arables.

Mais c'est aussi une question de santé publique. Limiter sa consommation de viande rouge, riche en acides gras saturés réduit en effet les risques d'obésité, de maladies coronariennes, d'hypertension, de diabète et de certains cancers dont celui du côlon.

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons de faire en sorte que le SIVU instaure le plus rapidement possible une journée sans viande par semaine.